

027 BAILARÉ SOBRE TU TUMBA

(A partir de la canción del mismo título de Siniestro Total)

La había querido tanto, tanto, que no entendía la vida sin ella. Y fue así desde el momento en que la conoció; sola, frágil, tan desvalida en aquel bar triste y sucio de la estación.

Él se convirtió en su protector, la había cuidado, la había consolado, y sí, también la había amado con todas sus fuerzas, hasta el límite.

Y los límites se habían borrado, y él era ella, y ella era él.

Pero ahora se iba, lo abandonaba, lo dejaba tirado, roto y malherido.

"Se sentía agobiada" le había explicado; "le faltaba aire, espacio vital..." continuaba con esa voz suya hasta hace bien poco dulce, melosa, y que sin embargo ahora se le clavaba hasta el fondo de las entrañas como una daga bien afilada.

Tenía ganas de vomitar. "Necesitaba ser ella" concluía sin piedad; "no quería hablar más", "la intimidaba"....

Por qué era tan ingrata? ¿Cómo podía tratarlo de esta manera? a él que se lo había dado todo, todo, todo.

Deseó su muerte. Se imaginó cómo lo haría. Quería verla sufrir, destruirla sin compasión. El odio lo invadía, se estaba volviendo loco.

Sonó el teléfono. Cuando ella le preguntó con voz entrecortada "¿Cómo estás?", él solo pudo responder: Bailaré sobre tu tumba.